



Barcelona, 13 de septiembre de 2011

Datos aprobados en Junta General y referentes al ejercicio 2010

MC MUTUAL ingresó cinco millones de euros en Cáceres en 2010

- La entidad protegió a más de 10.100 trabajadores en dicha provincia, prestó servicio a 1.815 empresas y redujo la tasa de siniestralidad con baja sobre población protegida en cerca de un 50%.
- A nivel global, la mutua obtuvo un resultado de 75,4 millones de euros, un 25% superior al alcanzado en el año anterior.

MC MUTUAL, Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales nº 1 de la Seguridad Social, ingresó en Cáceres cinco millones de euros procedentes de las cuotas cobradas de la Seguridad Social.

La mutua protegió a 10.134 trabajadores, de los cuales más de 2.200 eran autónomos, y prestó servicio a 1.815 empresas en la provincia extremeña, con una cuota media de mercado del 8,73%.

Para ofrecer un servicio con la máxima calidad y proximidad, MC MUTUAL cuenta con un centro de atención propio en Cáceres y centros asistenciales en Mérida y Badajoz.

Descenso de la siniestralidad

Del resumen del desempeño de MC MUTUAL en Cáceres, en el año 2010, es remarcable también el importante descenso de la tasa de siniestralidad con baja sobre población protegida, que se redujo un 49,18% respecto al ejercicio anterior.

Una mejora favorecida, sin duda, por el importante esfuerzo realizado desde MC MUTUAL para difundir la cultura preventiva y fomentar la adopción de actitudes seguras en el trabajo.



MC MUTUAL en España

A nivel global, MC MUTUAL obtuvo, en 2010, un resultado positivo de 75,4 millones de euros, referentes a su actividad de colaboración con la Seguridad Social. Un ahorro, que supera en un 25% el alcanzado en el ejercicio anterior.

El resultado económico a distribuir, de contingencias profesionales y contingencias comunes, se ingresará íntegramente en una cuenta especial abierta en el Banco de España a disposición del Ministerio de Trabajo e Inmigración, a la espera de que se desarrolle reglamentariamente la distribución del resultado de las mutuas de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, como se estableció en la disposición transitoria 5ª de la Ley 39/2010, de 22 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 2011.

La eficiencia en la gestión realizada por MC MUTUAL queda reflejada también en el porcentaje del resultado sobre las cuotas devengadas, que superó el 9%.

Los ingresos totales de la entidad sumaron más de 858 millones de euros, de los que 815 correspondieron a las cuotas devengadas.

Más de 1,2 millones de personas protegidas

En 2010, pese a la moratoria de asociación, que impedía a empresas y trabajadores autónomos cambiar de mutua, MC MUTUAL incrementó su cuota de mercado hasta alcanzar el 7,92% de promedio anual, protegió a más de 1,2 millones de personas y prestó servicio a 149.970 empresas. En dicho ejercicio, cabe destacar también que el porcentaje de trabajadores de empresas mutualistas cubiertos en las contingencias comunes aumentó hasta el 71%.

También creció el número de trabajadores autónomos adheridos a la mutua, hasta alcanzar las 186.426 personas, y los trabajadores por cuenta propia que optaron por cubrir con MC MUTUAL sus contingencias profesionales, un 17,4% del colectivo de trabajadores por cuenta propia.

Reducción de la siniestralidad y el absentismo

Entre los principales logros conseguidos por MC MUTUAL en 2010, es destacable un nuevo descenso de la tasa de siniestralidad sobre población protegida media, en un



12,07%. La disminución de la siniestralidad en las empresas asociadas a MC MUTUAL suma una reducción del 42,5% respecto a las cifras obtenidas en el año 2005.

Asimismo, la mutua también consiguió reducir el absentismo en el 90% de las empresas participantes en MC-IT, un programa de investigación diseñado por MC MUTUAL para facilitar a las empresas la gestión del absentismo.

Más prestaciones especiales

MC MUTUAL también aumentó el número de ayudas dirigidas a los trabajadores protegidos y sus familiares que, como consecuencia de un accidente de trabajo o enfermedad profesional, se encuentran en una situación de necesidad. En 2010 se concedieron 114 ayudas, a las que se destinó una dotación de 157.140,42 euros, un importe que supera en un 111% el concedido en el ejercicio anterior.

Ampliación y renovación de la red de centros

En 2010, MC MUTUAL amplió su red de centros propios con dos nuevos locales, en Granollers y Barcelona, y realizó ampliaciones y mejoras importantes en siete centros más. Así, la red asistencial propia de MC MUTUAL cuenta con más de 100 centros y dos clínicas. Asimismo, su población protegida puede ser atendida en cualquiera de los más de 330 centros y ocho hospitales de las mutuas que participan en Corporación Mutua.

Memoria de sostenibilidad: A+

El informe anual de MC MUTUAL, presentado en la Junta General de la entidad, ha obtenido la máxima calificación de la *Global Reporting Initiative*, el principal estándar internacional para la elaboración de memorias de sostenibilidad.

Dicho documento resume la actividad desarrollada por la mutua en el ejercicio 2010, tanto en el ámbito económico como en lo referente a la actuación a favor de la responsabilidad social y la sostenibilidad, y ha sido verificada y avalada por una auditoría externa.

Para más información y/o solicitud de entrevistas:

Laia Casas

MC MUTUAL

División de Comunicación y Relaciones Institucionales

93 405 12 44

666 47 85 82

lcasas@mc-mutual.com

www.mc-mutual.com